



文化祭

テーマ 勝取舞夢 ~カントリーマーム~



部活動報告

日本代表として出場します！ 応援よろしくお祈いします！



8月28日(木)に伝達表彰と壮行会が行われました。田村淳希さん(3年・久美浜中)が、「全国高等学校総合体育大会カヌー競技」500m K-1にて4位の成績を残しました。「第79回国民スポーツ大会」に京都府代表として少年男子K-1に田村淳希さん、少年男子C-1に井尻康貴さん(3年・久美浜中)が出場します。「2025アジアカヌーマラソン選手権」に日本代表として、岡田歩さん(2年・久美浜中)、本井花歩さん(2年・網野中)が出場します。

全国大会での活躍を目標に、日々カヌーに乗ってトレーニングをすることや、学校でウエイトトレーニングを行っています。ぜひ皆さん応援お願いします！



僕らのリアル

美術部の入部を待っています！



橋本真佑さん
(2年・久美浜中)

2年生から美術部に入部しました！久美浜学舎の部員は、私一人です。文化祭の冊子の表紙を手がけました。ボランティア部と掛け持ちしていて、金曜日に網野学舎に行き美術部の活動をしています。



丹後文化祭典のポスターの原画に選ばれました。当日は、油絵に初挑戦して描いた風景画を出展します。ぜひ丹後文化祭典に来て、作品を御覧ください！

アグリサイエンス科通信

小型車両系建設機械講習会

8月20日、21日に本校で小型車両系建設機械講習会が開かれました。生産コースの2、3年生の6名が2日間の講習を受けて無事資格を取得することができました。



今回操縦してみて掘削の場面で土をすくう時と離す時で、どちらの手で操作すればよいのか分からず混乱しました。僕は将来、農業系の職に就きたいので今回の講習会で学んだことを活かしたいと思いました。
宮島 寛人（2年・大宮中）

和牛審査競技会

2名が受賞しました！

7月30日（水）に京都府学校農業クラブ連盟主催の和牛審査競技会が碓高原牧場で開催されました。本学舎からは6名の生徒が出場しました。午前中、開講式が行われたのちに和牛の見方を講義していただき、午後から競技会が行われました。今年度は優秀賞を豊浦恵さん（3年・久美浜中）、清水春輝さん（3年・江陽中）が受賞することができました。



僕が今回の審査で特に観察したポイントは、背骨が真っすぐかどうかと、お尻が大きいかどうかでした。初めはどれも同じ牛のように思えて、3、4頭の牛の中から1番を選ぶことは難しいと思いましたが、特徴をよく観察したことで優秀賞を受賞できて嬉しかったです。
清水 春輝（3年・江陽中）



みらいクリエイト科通信

食事介助実習

誤嚥を防ぐために、お茶に、とろみを付けました。

9月12日（金）の5限に、2年生福祉科目選択者の授業で食事介助の実習を行いました。介護用スプーンなどの介護用品を使って食事をしたり、生徒たちが高齢者と介助者に別れて食事提供を行ったりする実習で、介助者が使いやすいように工夫をされた介護用品を肌で感じ取りながら、食事介助の大変さを学ぶ実習となりました。



古墳発掘調査体験

京丹後市教育委員会に御協力いただき、京都府立大学文学部考古学研究室による久美浜町須田区内の須田平野古墳の発掘調査に2年生のみらいクリエイト科の生徒が参加させていただくことになりました。発掘調査体験に向けて、始めに、9月11日（木）に京都府立大学の諫早直人准教授と大学生によるリモート授業を受けました。9月18日（木）と25日（木）には発掘調査体験を行います。

